RESOLUCION de la Dirección General de Plazas p Provincias Africanas por la que se hace público que ha quedado desierta la plaza del concurso de Practicante en Medicina y Cirugia en el Servivia Sanitario del Sahara.

Al no haberse presentado aspirante alguno ai concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 63 de 14 de marzo último para la provisión de una plaza de Practicante en Medicina y Cirugia vacante en el Servicio Sanitario de la provincia de Sahara, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien declarar desierto el mismo.

Madrid, 11 de mayo de 1970.—El Director general, Eduardo Junco Mendoza.—Conforme: Luis Carrero.

MINISTERIO OBRAS PUBLICAS DE

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncian vacantes de Ingenieros Subalternos en di-ferentes Servicios de la Dirección General de Obras Hidráulicas.

Esta Subsecretaria ha resueito anunciar, a efectos de su pro-visión, una vacante de Ingeniero Subalterno en cada uno de los Servicios que a continuación se indican, con arregio a las prescripciones que igualmente se determinan:

Confederación Hidrográfica del Guadiana, con residen-

cia en Badajoz.

— Confederación Hidrográfica del Júcar, con residencia en Valencia

Cuerpo a que pertenecen: Ingenieros de Caminos, Canales v Puertos.

Solicitudes: Se dirigiran a la Subsecretaria del Departamen-Solicitudes: Se dirigiran a la Subsecretaria del Departamenlo, por conducto reglamentario, mediante instancia (una para cada vacante) ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Boletin Oficial del Estado» del 13). Piazo de presentacion. Quince días naturales, Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo; de encontrarse en situación distinta a la expresada, deberá solicitarse y obtener el reingreso.

Madrid, 11 de abril de 1970.-El Subsecretario, Juan Antonio

RESOLUCION de la Subsecretaria per la que se anuncian vacantes de Ingenieros Subalternos en di-ferentes Servicios de la Dirección General de Obras. Hidráulicas.

Esta Subsecretaria ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión, las vacantes de Ingenieros Subalternos en los Servicios que a continuación se indican, con arreglo a las prescripciones que igualmente se determinan

Dos en la Confederación Hidrográfica del Duero, con residencia en Valladolid.

Una en la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir,

con residencia en Sevilla. Una en la Confederación Hidrográfica del Sur de España, con residencia en Almería.

Cuerpo a que pertenecen: Ingenieros de Caminos, Canales

y Phertos.

Solicitudes: Se dirigiran a la Subsecretaria del Departamento, por conducto reglamentario, mediante instancia (una para cada vacante) ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Plazo de presentación: Quince días naturales.

Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en dicho Cuerpo; de encontrarse en situación distinta a la expresada, deberá solicitarse y obtener el reingreso.

Madrid, 20 de abril de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Ca-rreferas de Valencia referente al concurso-oposición convocado por esta Jefatura para proveer la plaza vacante, en su plantilla de personal operario, de Conframaestre o Maestro de Taller.

Habiendo finalizado el plazo de presentación de para tomar parte en el concurso-oposición convocado por esta Jefatura para prover la plaza vacante, en su plantilla de personal operario, de Contramaestre o Maestro de Taller, de conformidad con lo expuesto en la base cuarta de la convo-catoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el

«Boletin Oficial» de la provincia de $10\ y$ 15 de abril pasado, respectivamente, al no haber sido excluido aspirante alguno, se hace pública la relación de los admitidos, que son los 15 de abril pasado, signientes:

- D. Francisco Arlas Meco. D. Aurelio Pelcez, Martin, D. Baldomero Ruccia, Fuertes,
- D. Antonio Cerda Blasco.

El Tribunal que ha de juzgar los ejercicios a que se reliere la base segunda de la convocatoria aludida estará constituído por el ilustrisimo señor don Fermin Sánchez Torre, Ingeniero Jefe accidental de esta Jefatura, como Presidente; don Tomás Prieto Martín, Ingeniero Encargado del Servicio de Conservación, y don Francisco Martin-Sierra Martín, Ayudante de Obras Públicas, Encargado de Maquinaria, como Vocales, y como Secretario, don Luis Salas Salas, Técnico de Administración, Jefe de Personal y Asuntos Sociales

de Personal y Asuntos Sociales.

Los ejerciclos tendrán lugar el dia 23 del proximo mes de junio, a las diez horas, en los locales del Taller de Obras Públicas, sito en el Camino Real de Madrid, número 498, donde deberán personarse los aspirantes indicados para la práctica

de los mismos.

Valencia, 19 de mayo de 1979—El Ingeniero Jefe accidental. Fermin Sánchez Torre, -2 950-E.

MINISTERIO EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION de la Dirección General de Ense-nanza Superior e Investigación por la que se hace pública la lista provisional de edmitidos al concur-so-oposición de la plaza de Profesor agregado de «Hidrogeologia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 1411/1968, de 27 de junio, y en la Orden de convocatoria de 13 de febrero de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 26), Esta Dirección General ha resuelto declarar provisionalmente admitidos al concurso-oposición, convocado en turno libre por Orden ministerial de 13 de febrero de 1970, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Hidrogeologia» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid a los significas señores: los siguientes señores:

Don Manuel Ramón Llamas Madurga

Lo digo a V. S. para su conocimiento efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 5 de mayo de 1970.—El Director general, Juan Echevarria Gangoiti

Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria en el Departamento.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca par la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor ad-junto de «Gramática general y crítica literaria» (segunda adjuntia) de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad expresada.

Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y crítica literaria» (segunda adjuntia) de la Facultad de Filosofía y fetras de la Universidad de Salamanca, convocada por Orden ministerial de 10 de febrero de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 24)

Presidente: Don Fernando Lázaro Carreter. Vocales: Don Antonio Llorente Maldonado y don Eugenio Bustos Tovar.

Suplente: Don César Real de la Riva.

Salamanca, 5 de mayo de 1970.-P. el Rector, P. Beltrán

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plata de Profesor adjunto de «Lengua y Li-teratura italianas» de la Facultad de Filosofía y f.etras de la Universidad de Barcelona por la que se couroca a los onositores admitidos.

Se convora a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para prover la piaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura italianas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona para realizar el primer ejercicio

de la oposición el día 23 de junto del corriente año, a las nueve

the first of the second section with a produced

horas, en el Departamento de Lengua y Literatura italianas.
El cuestionario de 50 temas, estara a disposición de los señores opositores, con el fiempo reglamentario, en el citado Departamento de Lengua y Literatura Italianas.

Barcelona, 4 de mayo de 1970—El Presidente del Tribunal

Martín de Riquer Morera.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de la Fedagogia, Historia de las Instituciones pedagogicas de España e Historia de la Educación española en América» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los prositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Historia de la Pedagogía, Historia de las Instituciones pedagogías de España e Historia de la Educación española en América» en la Facultad de Filósofía y Letras de la Universidad de Barcelona para el día 22 de junio de 1970, a las nueve horas, en el Seminario de Pedagogía. En la Secretaría de la Facultad estarán depositados los temas objeto del primer ejercicio del concurso-oposición con la antelación reglamentaria mentaria

Barcelona, 5 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Fernández Huerta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una Auxiliaria numeraria de «Dibujo y Grabado» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Santa Isabel de Hungria, de Sevilla, por la que se con-voca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los schores aspirantes admitidos al concurso-oposición a una Auxiliaria numeraria de «Dibujo y Grabado» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Santa Isabel de Hun-gria, de Sevilla, convocado por Orden ministerial de 17 de di-ciembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» del 10 de enero de 1970) para que comparezcan el día 5 de octubre próximo, a las once de la mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes de San Fernando, de Madrid (calle Juan de Herrera, sin número, Cludad Universitaria), al objeto de efectuar su presentación ante este Tribunal e iniciar la práctica de los ejerciclos de la oposición. la oposición.

En el acto de presentación deberán hacer entrega de is Memoria pedagógica que señala la Orden de convocatoria. Los ejercicios de la oposición, serán los siguientes:

-Lectura y defensa oral de la Memoria pedagógica

sobre la asignatura.

Segundo.—Realizar un dibujo del natural en bianco y negro, en tamaño de 1 × 0.80 metros.

Este trabajo se realizará en nueve sesiones de tres horas cada una.

Tercero.—Consistira en grabar al agua fuerte de linea un fragmento del dibujo anterior determinado por el Tribunal, en tamaño de 0.32×0.25 metros (un cuarto de plancha).

Este trabajo se realizará en quince sesiones de tres horas

Cuarto.—Estampación en tórculo de dos pruehas naturales y otra ligeramente entrapado de la plancha del ejercicio anterior.

La duración de este trabajo será fijado oportunamente por el Tribunal.

Quinto.—Disertación durante treinta minutos como máximo sobre tres estambas clásicas de grabado propuestas por el Tri-bunal.

Sexto.—Un ejercicio de corrección verbal ante el Tribunal sobre trabajos realizados con los alumnos de la Escuela.

El Tribunal podrá alterar el orden de los ejercicios con erreglo a las exigencias que puedan surgir durante el desarrollo de la oposición. Estos serán eliminatorios, de conformidad con el apartado séptimo de la convocatoria.

Madrid. 3 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal, Teo-

doro Miciano Becerra.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de dos plazas de Profesores adjuntos de «Derecho del trabajo e Instituciones de política social» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a dos plazas de Profesores adjuntos de «Derecho del trabajo e Instituciones de política social» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas

y Comerciales de la Universidad de Madrid para que efectuen su presentación ante este Tribunal el próximo dia 20 de junio, a las trece horas, en el Salón de Grados de la Sección de Económicas de esta Facultad (Campus de Somosaguas), a fin de hacerles entrega de los temas que constituirán el primer ejercicio de la oposición. Asimismo se hace pública la convocatoria para la celebración del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 9 de julio, a las nueve de la mañana, en el mismo local.

Madrid, 11 de mayo de 1970.—El Presidente del Tribunal.

José Beltran de Heredia y Castaño.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición para cubrir dos plasas de Jefe de Negociado de la Junta Central de Construcciones Escolares por la que se anuncia ta fecha de celebración del sorteo para determinar el orden de actuación y la iniciación de los ejercicios de la oposición

Constituído el Tribunal de la oposición convocada por la Resolución de la Junta Central de Construcciones Escolares de 3 de diciembre último («Boletín Oficial del Estado» del 25). acordó lo siguiente:

El sorteo para determinar el orden de actuación de los 1.º El sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores tendrá lugar el próximo día 3 de junio, en la Sala de Juntas de la Dirección General de Enseñanza Primaria (Alcala, 36), a las diecisiete horas.

2º La celebración del primer ejercicio tendrá lugar el día 22 de junio del presente año, a las diecisiete horas, en la Escuela de Oficios y Artes Aplicadas (Marqués de Cubas, 15).

Los señores opositores deberán acudir provistos del documento nacional de identidad.

Madrid, 14 de mayo de 1970.—El Secretario, Antonio Garda Diaz.—Visto bueno: El Presidente del Tribunal, Carlos Díaz de la Guardia.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una cátedra de aDlbujo del natural en movi-miento» de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concursooposición a una cátedra de «Dibujo del natural en movimiento»
de la Escuela Superior de Bellas Artes de San Jorge, de Barcelona, convocado por Orden ministerial de 15 de noviembre
de 1969 («Boletin Oficial del Estado» de 11 de diciembre), para
que comparezcan el día 6 de octubre próximo, a las once de
la mañana, en la Escuela Superior de Bellas Artes de San
Fernando, de Madrid, Juan de Herrera, sin número (Ciudad
Universitaria), al objeto de efectuar su presentación ante este
Tribunal e iniciar la práctica de los ejercicios de la oposición.
En el acto de presentación deberán hacer entrega de la
Memoria pedagógica que señala la Orden de convocatoria.
Los ejercicios de la oposición serán los siguientes:

Primero.—Lectura de la Memoria sobre concepto pedagógico de la asignatura, presentada por el opositor en un término que no exceda de diez minutos, y comentario sobre la misma. Los miembros del Tribunal podrán formular las preguntas aclaratorias que juzguen oportunas sobre los temas en ella

Segundo.—Realización en un formato de 1,00 por 0,70 metros de un dibujo de composición del natural de tres figuras humanas en movimiento, en actitudes dadas por el Tribunal. Procedimiento a elección del opositor.

Este trabajo se realizará en cuatro sesiones de dos horas

cada una

Tercero.—Realización de un dibujo del natural en movi-miento de una sola figura humana, en un formato de 1.00 por 0.70 metros, destacando un estudio anatómico de una de sus partes a elección. Procedimiento libre. Este trabajo se realizará en tres sesiones de dos horas

Cuarto.—Realización de apuntes del natural en formato aproximado de 0.44 por 0,30 metros o de 0.30 por 0.22 metros, dividido en cuatro series, a saber:

a) Apuntes del natural, de duración de quince a tres minutos cada uno de personas vestidas deambulando frente al opositor sin posar.

b) Los mismos ejercicios de retentiva.
c) Apuntes del natural, de duración de quince a tres minutos cada uno, de animales cuadrúpedos y de aves en movimiento o peccs.
d) Los mismos ejercicios de retentiva.
Procedimiento libre.

Quinto.—Contestación por escrito a un tema, determinado por sorteo, del temario siguiente:

1.º El movimiento en el arte prehistórico. 2.º El movimiento en la pintura pompeyana.